

Le général Vidalot du Sirat

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Le général Vidalot du Sirat : un exemple des rapports entre politique et militaire sous la Révolution française / Lieutenant-colonel Jean-Philippe Vidalo ; sous la direction de Fadi El Hage,... ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Vidalo, Jean-Philippe

Autre(s) responsabilité(s) : El Hage, Fadi (1984-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (27 p.) : fac-sim. ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 923.544 04
940.27

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe C1"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 19-20

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Histoire militaire 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : Personnage dont le souvenir ne dépasse pas la notoriété de sa ville natale de Valenced' Agen (Tarn-et-Garonne), la vie du général de brigade Pierre Marie Gabriel Vidalot du Sirat (1764-1863) est une illustration des profonds bouleversements que traverse l'armée française au cours de la révolution de 1789. Son parcours classique pour un futur officier de la petite noblesse d'épée provinciale est influencé par le climat particulier des années précédant la Révolution, notamment dans une société militaire en pleine mutation. Prenant le parti de la Révolution, il est promu général sur le champ de bataille lors du siège de Mayence à l'âge de 30 ans. Si sa carrière est liée au besoin de cadres pour la construction d'une armée de la nation, elle est soumise aux aléas politiques et s'interrompt prématurément quand le contexte change. A travers sa courte carrière d'officier général (1793-1797), on peut observer l'influence extrême des politiques non seulement sur les nominations et les promotions mais aussi sur le déroulement des opérations.

Pierre Marie Gabriel Vidalot du Sirat (1764-1863) was a Character whose memory does not exceed the fame of his hometown of Valence- Agen (Tarn-et-Garonne). The life of this Brigadier General is an illustration of the profound changes experienced by the French army during the Revolution of 1789. His classical cursus for a future officer of the local gentry was influenced by the particular climate of the pre-revolutionary years, especially in a military society in full mutation. After taking part into the Revolution, he was promoted to general on the battlefield during the siege of Mayence at the age of 30. If his career is

the result of the need for managers to build an army of the nation, it was subject to political risks and was prematurely interrupted when the context changed. Through his short career as general officer (1793-1797), one can observe the extreme political influence not only on the appointment and promotion processes but also on the very conduct of the military operations.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Nom de personne : Vidalot du Sirat, Pierre Marie Gabriel (1764-1863) -- Biographie -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom commun : Relations pouvoir civil-pouvoir militaire -- France -- 1789-1815 -- Thèses et écrits académiques

Guerre de Vendée (1793-1800) -- Opérations militaires -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom géographique : France -- 1789-1799 (Révolution) -- Campagnes et batailles -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C1_VIDALO_Général VIDALOT.pdf